

ASPIRASI WARGA

Monitoring Program Makan Bergizi Gratis "Asta Cita Presiden" di Banjarsari, Polsek Banjarsari Jamin Kelancaran

Ciamis - CIAMIS.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 20, 2025 - 19:08



Ciamis – Dua personel Polsek Banjarsari, Bripta Ahmad Bahtiar dan Bripta Bayu, melaksanakan kegiatan monitoring program makan siang bergizi gratis "Asta Cita Presiden" di SMK AMS Siliwangi, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan mendukung kelancaran program serta memastikan keamanan dan

kenyamanan peserta didik. Senin (20/1/2025)

Dalam kegiatan ini, kehadiran Polri tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung kebijakan pemerintah pusat dalam upaya meningkatkan gizi masyarakat, khususnya pelajar. “Kami memastikan kegiatan ini berlangsung lancar dan memberikan manfaat langsung kepada para siswa,” ungkap Bripka Ahmad Bahtiar.

Program makan siang gratis ini disambut antusias oleh pihak sekolah dan masyarakat. Salah seorang guru SMK AMS Siliwangi, Ibu Rani, menyampaikan, “Kami sangat mengapresiasi kehadiran Polri dalam kegiatan seperti ini. Kehadiran mereka memberikan rasa aman dan menambah kepercayaan diri kami untuk menjalankan program ini dengan baik.”

Masyarakat setempat juga menyampaikan apresiasi atas kehadiran anggota Polsek Banjarsari di berbagai kegiatan, termasuk dalam program sosial semacam ini. “Polri selalu hadir di setiap kegiatan, baik program pemerintah maupun acara masyarakat. Kehadiran mereka memberikan rasa tenang dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat,” ujar salah seorang warga.

Kapolsek Banjarsari, AKP Rahmad Fanani, menegaskan komitmen Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., MH dalam mendukung kebijakan dan program pemerintah yang bersentuhan langsung dengan masyarakat. “Polsek Banjarsari senantiasa hadir untuk mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif dalam setiap program pemerintah, termasuk kegiatan makan siang gratis ini. Kami akan terus berupaya meningkatkan kehadiran Polri di tengah masyarakat demi kenyamanan dan keamanan bersama,” ujarnya saat dihubungi.

Kegiatan monitoring ini berjalan dengan lancar dan aman. Polri, khususnya Polres Ciamis melalui Polsek Banjarsari, terus berkomitmen untuk mendukung program pemerintah dan menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kehadiran Polri di berbagai kegiatan menjadi wujud nyata dari sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat dalam membangun ketahanan sosial dan menciptakan lingkungan yang harmonis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,